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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 07/2022/PPGBCD DO COLEGIADO DELEGADO DO 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM BIOLOGIA CELULAR E DO DESENVOLVIMENTO DO 

DIA 30/05/2022, CONVOCADO PELO EDITAL Nº 07/2022/PPGBCD. 

Aos trinta dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, a partir das 14:00h, reuniu-se via 1 

Google Meet, o Colegiado Delegado do Programa de Pós-Graduação em Biologia Celular e do 2 

Desenvolvimento (PPGBCD), sob a presidência da Profa. Evelise Maria Nazari e com a 3 

presença dos membros, Professores (as): Claudia Beatriz Nedel Mendes De Aguiar, Geisson 4 

Marcos Nardi, Juliana Dal-Ri Lindenau, e os (as) representantes discentes Gabriel Vaisam 5 

Castro e Anderson Togni. A Profa. Evelise apresentou as justificativas de ausência docente 6 

(Andrea Marrero). Havendo quórum, a presidente cumprimentou a todos e questionou se 7 

havia alguma inclusão de pauta. Sem inclusão, a pauta foi aprovada por unanimidade e, em 8 

seguida, deu-se início: 1. Informes: a. Comunicou-se que o Relatório Sucupira do PPGBCD foi 9 

homologado. E, a partir de agora serão inseridas as produções de 2021; b. Orientações de 10 

mestrado 2022: distribuição encaminhada. Apenas uma mestranda está sem orientação no 11 

momento, porém os orientadores tem até o dia 10/06 par resposnderem o e-mail 12 

confirmando suas orientações; c. Foi informado que a profa. Evelise é a docente responsável 13 

pelo Karyo 2022; 2. Aprovação da ata de 06/05/2022: ata aprovada por unanimidade; 3. 14 

Solicitação de prorrogação de prazo – Relatoria: Profa Juliana Dal-Ri Lindenau (a, c, d, e) e 15 

Geisson Marcos Nardi (b, f): a. Mestrando Êndel Alves Gomes de Oliveira solicita 16 

prorrogação de prazo, pelo período de 5 meses, para a conclusão do curso. Solicitação 17 

aprovada por unanimidade; b. Mestranda Giovana Bozelo solicita prorrogação de prazo, pelo 18 

período de 5 meses, para a conclusão do curso. Solicitação aprovada por unanimidade; c. 19 

Mestranda Iara Carolini Pinheiro solicita prorrogação de prazo, pelo período de 5 meses, 20 

para a conclusão do curso. Solicitação aprovada por unanimidade; d. Mestranda Tainara 21 

Fernandes de Mello solicita prorrogação de prazo, pelo período de 4 meses, para a 22 

conclusão do curso. Solicitação aprovada por unanimidade; e. Mestranda Yasmin Beatrisse 23 

Klein Patel solicita prorrogação de prazo, pelo período de 5 meses, para a conclusão do 24 

curso. Solicitação aprovada por unanimidade; f. Mestranda Janaína Raquel de Simas solicita 25 

prorrogação de prazo, pelo período de 5 meses, para a conclusão do curso. Solicitação 26 

aprovada por unanimidade; 4. Solicitação de validação de crédito – Relatoria: Profa Andrea 27 

Rita Marrero: item retirado de pauta; 5. Validação de créditos obtidos no PPGBCD – 28 

Relatoria: Coordenação: o Colegiado aprovou que a validação dos créditos referentes às 29 

disciplinas cursadas no próprio PPGBCD seguirá  o seguinte procedimento: a solicitação 30 

deverá ser realizada pelo(a) discente e encaminhada à Secretaria, que validará 31 

automaticamente essas disciplinas no CAPG, sem a necessidade de 32 

encaminhamento/apreciação por parte do Colegiado. 6. Fala da representação discente: a. 33 

A Representação Discente apresentou uma dúvida quanto à portaria do colegiado delegado, 34 

APROVADA EM 20/06/2022 
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que deixará de existir, após a aprovação do novo regimento do Programa. A coordenação 35 

informou que até lá a portaria estará vigente. Depois de aprovado o regimento, essa portaria 36 

será revogada; 7. Outros assuntos: a. Foi iniciada uma discussão sobre possíveis canais de 37 

comunicação que a RD possa utilizar para ajudar a divulgar o processo seletivo, 38 

principalmente para a área vegetal. A comissão de seleção voltará a se comunicar com a RD 39 

sobre esse assunto em momento oportuno. Sem nada a acrescentar, a Profa. Evelise Maria 40 

Nazari encerrou a reunião às 16:20h e eu, Maria Eduarda Fernandes, lavrei a presente ata 41 

que, se aprovada, será assinada pela Presidente do Colegiado e pela Secretária. 42 

Florianópolis, 30 de maio de 2022. 43 

       

 

 

___________________________________ 

Profa. Dra. Evelise Maria Nazari 

Presidente 

 

 

 

 

__________________________________ 

Maria Eduarda Fernandes 

Secretária 
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